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本报讯（记者 刘
灵雁 陈书窗）10 月
27 日下午，浙江省生
态环境保护督察专员
李宏庆一行来我县开
展中央生态环境保护
督察报告反馈问题验
收销号工作。县委副
书记、县长王永明，衢
州市生态环境局党组
书记叶骏，县委常委、
副县长邱雪萍参加。

在验收销号会上，
核查组听取了我县生
态工业园区地下水污
染整治工作情况，就有
关问题进行提问交
流。经过研究讨论，现
场核查组一致认为，我
县生态工业园区地下
水污染整治工作严格
按照整改方案落实措
施，符合销号条件，同
意通过验收销号。

李宏庆对我县生
态工业园区地下水污
染整改工作予以充分
肯定，他强调，要切实
做好生态工业园区管
控措施，做实“里子”工
程，进一步规范台账管
理，持续提升问题发现
能力。要切实做好生
态工业园区地下水日
常监管工作，确保问题
彻底整治，整改工作经
得起上级部门抽查检
查。要切实打造标杆
园区，在扮靓生态工业
园区“颜值”的同时，完
善环境管理制度，做好

数字化示范园区建设，提升生态技术能力，打造生态工业
园区的全省样板。

王永明认为核查组提出的督察意见，具有很强的针对
性、指导性和实践性，为下一步落实工作指明了方向。他
表示，常山将以本次整治为契机，坚持举一反三，求真务
实，高标准抓好反馈意见落实，持续做好后续工作。要强
化日常地下水监测监管，压实企业生态环境保护主体责
任，建立健全长效机制，提高防污、截污、治污的能力，不断
提升园区建设管理水平和地下水环境的保障水平。要按
照整体美观、制度完善、技术先进等方面要求，构建环境治
理体系“升级版”，真正把生态工业园区打造成“小而精、精
而美”的常山品牌。要紧盯生态工业园区绿色高质量发展
目标，多措并举，健全园区污染问题主动发现机制，让老百
姓在绿色发展中获得幸福感。

会前，李宏庆一行前往生态工业园区开展地下水污染
整治现场验收工作，核查组认真听取了责任单位关于整改
方案和整改进展的汇报，实地查看生态工业园区污水零直
排区创建情况，园区地下水治理一期、二期管控工程现场
及企业环境问题整改情况。

我最喜欢的二十大报告金句

“我作为新时代的社区干部，更要学习好、宣传
好党的二十大重要精神，将习近平总书记的殷殷嘱
托落实到工作中、体现在行动上。接下来，我将全心
投入到疫情防控、反诈宣传、文明城市创建中，让更
多居民切身感受到社会发展带来的实实在在成果。”

报告金句 完善社会治理体系，健全共建共治共享的
社会治理制度。

紫港街道文昌社区副主任徐沁：

潘晓辉在调研常山江航电项目及“一江两岸”片区开发工作时强调

用项目建设和片区开发的高分答卷
造福全县人民群众 推进城市有机更新 服务经济社会发展

本报讯（记者 童子遇 胡志鹏）
10月 27日下午，市人大常委会副
主任、县委书记潘晓辉调研常山江
航电项目及“一江两岸”片区开发工
作。他强调，要再接再厉、再鼓干
劲、再创佳绩，以主人翁姿态、当家
人思维、攻坚手角色，咬定目标一往
无前、齐心协力破除万难，努力用项
目建设和片区开发的高分答卷造福
全县人民群众、推进城市有机更新、
服务经济社会发展。

潘晓辉先后来到紫港街道枧头
村南侧8号地块、辉埠镇东乡村良
墩垦造耕地项目现场、天马枢纽长
圩大桥开工现场，实地调研常山江
航电项目及“一江两岸”片区开发工
作，详细了解各点位建设情况，仔细
询问当前遇到的困难。在随后召开

的座谈会上，县航道指挥部汇报了
项目前期工作及“一江两岸”综合开
发情况，县资规局汇报了土地整治
工作及潜在地块情况，大成律师事
务所汇报了项目交易结构、县城投
集团作补充汇报，参会单位和与会
县领导作交流发言。

潘晓辉充分肯定了常山江航电
项目取得的阶段性成果，他指出，在
县航道指挥部科学统筹以及各有关
单位积极配合下，项目推进有力有
效、成绩可圈可点。我们要充分认
识到常山江航电项目投资总量、建
设难度、历经时长史无前例，将决定
整座城市能级提升，也将对常山未
来发展产生积极、重大、深远的影
响，进一步统一思想、提高站位、凝
聚合力，全力以赴抓好各项任务落

实。
潘晓辉强调，项目建设大幕已

经拉开，号角已经吹响，我们唯有勇
往直前。各有关单位要以主人翁姿
态、当家人思维、攻坚手角色，牢固
树立时间观念、效率意识，坚持融合
发展、片区开发模式，紧扣时间节
点，列出清单、倒排工期，算清“时间
账”“资金账”“土地账”，拿出更具高
度的科学性可行性方案，进一步加
大谋划、对接、攻坚、统筹力度，确保
土地征收快速推进、长圩大桥加快
施工、常衢铁路桥前期顺利、片区综
合开发站高谋远，尽快取得整体项
目建设大突破、大进展，奋力交出项
目建设和片区开发的高分答卷。

许露华、陈岗、姜光明参加调研
或座谈。

10月31日上午，县总工会等单位组织劳
模宣讲队，走进紫港街道紫港社区，开展党的
二十大精神宣传活动。通过朗诵、三句半等
喜闻乐见的方式，让居民在观看文艺节目的
同时，接受二十大精神的宣传教育。

记者 揭雨兴
通讯员 谢那你 摄

二十大精神
宣传进社区
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潘晓辉赴县属国有企业宣讲党的二十大精神

找到制胜未来方向坚定走好脚下之路
奋力开创国资国企高质量发展新局面
本报讯（记者 童子遇 吴贤林）

10月31日下午，市人大常委会副主
任、县委书记潘晓辉赴县属国有企
业，带头宣讲党的二十大精神。他
强调，要深入学习贯彻习近平总书
记关于国企发展的重要论述精神，
在学习领会党的二十大精神中，找
到制胜未来方向，坚定走好脚下之
路，奋力开创国资国企高质量发展
新局面。

潘晓辉先后来到县城投集团所
属的常山人才集团、科创中心以及
县农投集团下属乡村振兴产业园常
山网红孵化直播中心、宋邸潮鸣项
目建设现场，进工地、听介绍、问情
况，一路调研一路宣讲，深入阐释党
的二十大的重大意义、核心要义和
丰富内涵，结合所见所闻、所思所
想，与大家交流学习二十大精神的
体会、感悟和收获。

在随后举行的宣讲会上，潘晓
辉从“在学深悟透党的二十大精神
中笃定前行信心、汲取奋进力量”

“在党的二十大精神指引下开创国
资国企高质量发展新局面”“在奋进
新征程中争当新时代党建示范标
杆”三个方面，向县属国有企业工作
人员宣讲了党的二十大精神，并用
六组数字对报告进行了详细解读。

他指出，习近平总书记所作的报告
明确了一个中心任务、谋划了“两步
走”的战略安排、阐释了新时代十年
彪炳史册的三件大事、解析了新时
代10年变革的四方面里程碑意义、
提炼了五个“必由之路”、总结了六
个“必须坚持”，是一个极具政治引
领力、思想穿透力、行动感召力、历
史震撼力的纲领性文件。我们要在
学习领会党的二十大报告精神中，
找到制胜未来方向，坚定走好脚下
之路，奋力开创国资国企高质量发
展新局面。

潘晓辉强调，国有企业是国民
经济发展的中坚力量、是推进高质
量发展的排头兵，深化改革是提高
国企活力的关键一招，有效监管是
维护国资安全和国资权益的有力武
器，高质量党建是引领国企高质量
发展的根本保证。近年来，常山深
入推进国资国企改革，成效十分显
著，但也存在问题短板亟待解决。
我们要坚定坚决走好新时期常山国
资国企发展之路，聚焦功能重塑、优
势重塑、体制机制重塑三大目标，对
准坚持市场导向、秉持投行思维、强
化管控意识三大方向，围绕主导产
业抓好投资、招大引强、培育实体、
做好配套，围绕共同富裕创新机制、

做好帮扶、助力增收，围绕以县城为
中心的新型城镇化谋好项目、做好
建设、精细管理，围绕增进民生福
祉，谋划建设基础性公共服务设施，
增强供给、优化服务，围绕新时代美
丽常山建设抓整治、建节点、美环
境，围绕引才聚才留才搭建平台、创
新模式、做好保障，切实做到国企兴
产、国企助富、国企建城、国企惠民、
国企添美、国企聚才，在新的赶考路
上彰显更强担当、展现更大作为。

“国投姓‘国’，当为国而投、为
民创益；城投姓‘城’，当做山水公园
城市建设先行官；农投姓‘农’，当倾
心倾力为农、助农、惠农、富农。”潘
晓辉强调，全县国有企业要突出党
建统领，把支部建在项目上、把党旗
插在工地上，充分发挥党员先锋模
范作用，推动企业文化建设与企业
改革发展、生产经营深度融合，把企
业文化“软实力”变成发展的“硬实
力”；要增强干事本领，全面提升

“谋”的水平、“改”的深度、“效”的意
识、“联”的能力；要建设清廉国企，
打造一支忠诚干净担当的国企铁
军，在奋进新征程中争当新时代党
建示范标杆。

姜敏、许露华参加宣讲和调研。


